

L'Indépendant, 22/01/23

## Course à pied : dans les magnifiques paysages enneigés de Font-Romeu, les Espagnols dominant la Romeufontaine

Pour ce premier grand rendez-vous course à pied de l'année, les distances ont dû être réduites à cause des conditions dantesques ce dimanche 22 janvier.

C'est le premier rendez-vous majeur de l'année en course à pied. 1600 traileurs ont participé dimanche, dans le froid et les conditions météorologiques dantesques à la Romeufontaine. Ce trail autour de Font-Romeu proposait quatre épreuves, une course non chronométrée samedi soir, et trois parcours, de 12, 18 et 23 km dimanche matin. Les parcours, initialement plus long, ont été réduits pour des raisons de sécurité (vent violent et froid).



1600 traileurs ont participé à cette course dans des conditions compliquées. Xavier Waerzeggers

Malgré cela, les près de 1600 traileurs engagés ont bataillé sur les sentiers cerdans, du centre-ville au Roc de la Calme en passant par la forêt de Font-Romeu. Le 23 km a vu les victoires des Espagnols Marc Olle Bernades et Montse Martinez Guerrero tandis que Louis Chavanes et Sabrina Maurette ont inscrit leur nom au palmarès de 18 km. La distance découverte de 12 km a été remportée par Valentin Baque et Emilie Menuet.

